

教科教育講座 国際理解①帰国報告会

ねらい 異文化と共生できる資質・能力の育成を目指し、これからの国際理解教育の推進について実践交流を行う。

期 日 6月7日（金）

会 場 岩見沢市立志文小学校

講 師 鈴木 一郎 氏（岩見沢市立岩見沢小学校 教諭）

授 業 者 加藤 康徳 氏（岩見沢市立志文小学校 校長）

佐藤 準基 氏（赤平市立赤平中学校 教諭）

助 言 者 佐々木 明 氏（空知教育局教育支援課義務教育指導班主任指導主事）

講座の様子



国際理解教育研究協議会との連携による空知教育センター「国際理解①帰国報告会」講座を開催致しました。



佐藤教諭からは、ハノイ日本人学校での経験や教育実践について、報告をしていただきました。



加藤校長からは、広州日本人学校での経験や教育実践・学校経営について、報告をしていただきました



助言者の佐々木主任指導主事からは、国際理解教育の意義と今後の在り方について説明していただきました。

受講後アンケートより

- ・ 毎年のように帰国報告会に参加していますが、全国各地から集まっている日本人学校教員の実践を伺うことができるのももう一つの楽しみとしています。期待通りの内容でした。
- ・ 在外教育施設であっても、日本であっても、程度は違えど様々なニーズ課題等に対応するためのスキルを身に付ける必要があると感じました。
- ・ 勉強になりました。また参加したいと思います。